



長生っ子

令和6年度長生小学校
校長室だより
【NO.11】R7.1.24発行



子どもたちは、新しい年を迎えて元気いっぱい、やる気にあふれています。6年生は、卒業式までのカウントダウンも始まりました。1日1日を大切に、がんばってほしいと思います。

いずみクラブ感謝のつどい



1月10日(金)、いずみクラブで1年間お世話になったゲストティーチャーの先生方をお招きし、感謝のつどいを開催しました。はじめに、6年生が代表して、各コースの先生にお礼を言いました。できなかったことができたり、いろいろな物を作ることができたり、友だちや先生との絆が深まったり、それぞれのコースでの思い出とともに、先生方へ感謝の気持ちを伝えました。次に、ギターコースのメンバーが、岐先生と一緒に、「ふるさと」の演奏を披露しました。岐先生が加わったことで、わくわくヒューマンズスペシャルⅢの時とはまた違った演奏になり、今回の演奏もとてもすてきでした。次に、お琴コースの宮武先生、吉崎先生が、「六段」の演奏を聴かせてくださいました。みんな、美しい琴の音色にうっとりしていました。最後に、市の人権教育課長さんにお話をいただきました。今年度のいずみクラブは、これで最後です。ゲストティーチャーの先生方、本当にお世話になりました。来年度も、どうぞよろしくお願ひいたします。

「冬の写真展」公開中

長生小学校のホームページでは、「夏の写真展」に引き続き、子どもたちがタブレットで撮影した「冬を感じる」写真を公開しています。それぞれの思いが伝わってくる1枚になっていますので、ぜひご覧ください。トップページ左側の「GIGAスクール」をクリックすると、「わたしの冬休み(〇年)」という学年ごとのリンクを貼ってあるページに飛びます。また、12月から、トップページに児童が描いた「いずみちゃんとせんまくん」を掲載しています。こちらもぜひご覧ください。



避難訓練

1月16日(木)、火災の避難訓練を実施しました。体育の授業中だった学年以外は防災ずきんをかぶり、素早く避難することができました。避難したあと、火事の際は落ち着いて静かに行動すること、火事では炎以上に煙が危険なのでハンカチなどで口元をおおうことが大切だということを確認しました。また、担当の先生から、火事の際は火がそれ以上広がらないように窓を閉める、地震の時は建物が歪んで窓が開かなくならないように開けておくことが必要というお話を聞き、いざという時の行動について学びました。



中学校出前授業

阿南第一中学校では、小中の連携のため、中学校の先生が校区の小学校に向き、6年生に出前授業をするという取組をしてくださっています。今年度の長生小学校には、1月22日(水)、前校長の谷中先生がお越しください、理科の授業をしてくださいました。



まず、「光の3原色LEDの像を凸レンズでつくろう」という実験で凸レンズの性質を学習し、その後、各自で「光の3原色LEDボール」を製作しました。中学校で学習する内容を少し先取りしたものでしたが、たくさん教材を準備していただき、楽しく学ぶことができました。そして、子どもたちは、4月からの中学校生活について、より具体的にイメージできるようになったようです。



校長室だよりはホームページにも掲載しています。ホームページでは、カラーでご覧いただけます。